



11月の行事

出雲農林高校野球部さんとの交流会（年長児）

11月17日（月）

初めに高校生さんと追いかけっこをして仲良くなったり、一人一人手にリストバンドを着けてもらって、野球体験に入りました。高校生さんとキャッチボールをしたり、カラーコーンの上に乗せたゴムボールをプラスチック製のバットで打たせてもらったりして楽しみました。

「上手だね！」「ナイスプレー！」等、声を掛けてもらったり、優しく関わっていただき嬉しそうな子供たちでした。

1時間の交流でしたが、高校生さんとすっかり仲良しになりました。お別れが寂しく、何度もさよならを言って、とても名残惜しそうな様子でした。



リストバンドをつけてもらって、やる気満々!!

「いくよ～!!」

「ナイスボール！」



「やったー！あたったー！」



お別れは、寂しいね・・・

「野球を教えてくれて
ありがとう！」

秋の交通安全教室 11月18日（火）

カーテンで隠して・・・

何の音でしょう？車？バイク？…

正解は・・・自転車でした！



・車から見えるように、手をピンと上げよう。

出雲高等自動車教習所に行き、交通安全教室を行いました。初めに、音当てクイズ（車・バイクなど）をした後、教習所内の実際に車が走る道路や駐車場で、道路の歩き方、横断歩道の渡り方、駐車場の歩き方などをご指導いただきました。

時々小雨が降る中だったので、カッパを着て歩くと視界が悪くなることも体験しました。

駐車場も気を付けて歩こうね

- ・絶対に走らないでね。
- ・車が動くかもしれないよ。
- ・急にドアが開くかもしれないよ。



ボランティア活動 11月20日（水）

自分達の住む高松のまちをきれいにしよう！

年少・年中児は、幼稚園周辺のゴミ拾い、年長児は、いつも出かけている散歩コースのゴミ拾いをしました。

「ポイ捨てはよくないよね」と話しながら、自分たちの住む町をきれいにすることが嬉しい様子でした。靴下やマスクなど、使えるものも落ちていることに気付き、「もったいない」と物を大切にしようという気持ちも、もつることができました。

ゴミを分別すると可燃物と不燃物があることが分かり、ゴミを減らすためには、リサイクルも有効であることを話し合いました。みんなが気持ちよく生活するために、どうしたらよいか考えることができました。



ゴミが落ちてるね。ここにある。これは燃えるゴミかな。

12月の行事

みんなわくわく きらきら発表会

12月13日（土）は、『みんなわくわく きらきら発表会』をしました。これまで経験したことや遊んだことをもとにして、みんなで劇を創り、友だちと一緒に表現することを楽しみながら取り組みました。たくさんのお客様から大きな拍手をいただき、子供たちは、満足感や達成感を感じることができました。



年長ぞう組による歌と合奏

- ♪ドレミの歌
- ♪トルコ行進曲



年少ひよこ組

「むしむしランドの
パーティーがはじまるよ」

年中うさぎ組

「うさぎ組忍者の大冒険
～殿様城へ忍び込め！～」

年長ぞう組

「てをつなごう
～2025 高松ぞう組探検隊～」



フィナーレ！全園児の歌

- ♪たのしいね
- ♪あわてんぼうのサンタクロース

寿会ひまわりコーラスさんとの交流会（年長児）12月18日（木）

ひまわりコーラスさんの歌を聞かせていただいたり、発表会の劇「てをつなごう～高松ぞう組探検隊～」の劇を見ていただいたりしました。手拍子をしたり、頷いたりしながら、終始笑顔で見ていただき、最後はたくさんの拍手、心温まる感想もいただきました。また、音楽に合わせて体を動かしたり、おじいちゃんおばあちゃんと手を合わせたりして、触れ合いを楽しみました。

寿会さんに喜んでもらえたことを感じて、子供たちも嬉しい様子でした。心がぽかぽかするような温かい交流会となり、とても心地よい時間を過ごすことができました。



ひまわりコーラスさんからの歌のプレゼントは…
♪きんたろう
♪ももたろう
♪うらしまたろう
でした。子供たちも一緒に口ずさんでいました。



おじいちゃん、おばあちゃんの温かさに触れて…
笑顔あふれるほほ笑ましい関わりが見られました。



園児からのプレゼントは…

2026年の干支、馬の絵馬の形をした壁掛け飾りでした。寿会さんからも折り紙のコマなど、心のこもったプレゼントをもらいました



お楽しみ会 12月22日（月）

お楽しみ会当日の朝、みんなが作ったプレゼント入れの長靴がなくなり、代わりに置いてあったサンタさんからの手紙を見つけると、子供たちは大興奮で、お楽しみ会への期待がますます膨んだようでした。

当日は、職員によるクリスマスブラックパネルシアターを見たり、クリスマスソングを歌ったりしました。そして…待ちに待ったサンタさんの登場に、子供たちは、目をキラキラさせていましたよ。

クラスごとに考えていた質問に答えてもらったり、一人一人プレゼントをもらったりして、笑顔いっぱいでした。



門松作り見学（高松コミセン）12月23日（火）

今年も地域の方が門松作りをされるところを見学に行きました。今年は園児も地域の方に教えていただきながら、千両や南天、飾りなどを入れて、門松作りに参加することができました。とても貴重な体験となりました。

